



3 Pièces

64 m²

Réf. 3862374

477 000 €

Chateauneuf-Grasse

Appartement à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Devenez propriétaire de ce bel appartement neuf de trois pièces de 64 m² au pied du Golf de la Grande Bastide à Châteauneuf-Grasse à seulement 30 minutes du bord de mer. L'appartement est situé au 1er étage avec une magnifique vue sur le golf de la Grande Bastide et l'arrière-pays niçois. Il offre une surface habitable de 64 m² avec une grande terrasse de 17 m² exposée sud/sud-est. L'entrée avec placard ouvre sur une belle pièce de vie de 30 m² prolongée par la terrasse. Les espaces nuits se composent de deux chambres doubles avec placards, une salle de bain et un WC. Deux boxes simples. ...

Become the owner of this beautiful new 2 bedrooms apartment of 64 m² living space located at the foot of the Grande Bastide golf course in Châteauneuf-Grasse and only 30 minutes from the sea. We can offer a turn key property with furnishing / rental management and VAT recovery under certain conditions. The apartment is located on the 1st floor, with a magnificent view of the Grande Bastide golf course. It offers 64 m² of living space with a large 17 m² terrace facing south/south-east. The entrance hall with built-in cupboard opens onto a beautiful 30 m² living room extending onto the terrace. ...

STONE & LIVING

1 RUE DE LA REPUBLIQUE - 69001 LYON 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

